

Gamperney-Berglauf

Jugendförderungs-Fonds

Der Gamperney-Berglauf ist eine Veranstaltung des Ski Club Grabs. Es ist diesem Verein jedoch nicht mehr möglich diesen Lauf ohne Unterstützung von vielen nicht Vereinsmitgliedern durch zu führen. Deshalb wurde ein Jugendförderungs-Fond eingerichtet, welcher mit einem Teil des Gewinns geäufnet wird. Das OK des Gamperney-Berglaufes ist durch den SC Grabs autorisiert worden, über dieses Geld zu verfügen. Die Mittel dieser Rückstellungen dürfen jedoch nur für Projekte im Jugendsport eingesetzt werden.

Alle Vereine, Organisationen und Gruppierungen können nach den folgenden Kriterien ein Gesuch einreichen. Das OK des Gamperney-Berglaufes wird dann darüber befinden, ob und in welchem Ausmass eine finanzielle Unterstützung gemacht werden kann.

- Die Verteilung der Gelder ist auf die Region Werdenberg beschränkt?
- Das Projekt muss im Zusammenhang mit Kinder-/ Jugendsport stehen.
- Unterstützt werden einmalige Anlässe / Projekte (Jährlich wiederkehrende Anlässe / Projekte werden nicht unterstützt)
- An Einzelpersonen (Einzelsportler) werden grundsätzlich keine Beiträge ausbezahlt.
- Das Gesuch beinhaltet eine kurze Beschreibung des Anlasses / Projektes.